
Новый уровень - новый 

дьявол. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Пастор Пол Хамильтон 

 

 
Библейская Баптистская Церковь 

Ул. Олимпийская 12 
Кишинев, Молдова 2019 

Тел. 022-286-173; 069-922-700; 079-609-850 
www.biblebaptistchurchmoldova.com 

  



2 

 

Новый уровень - новый дьявол. 

  Иов 1 и Луки 9. 

 Введение: 

 В Иова1 Бог начинает хвалиться Иовом. 

 Иов 1:8-12: «И сказал Господь сатане, 
обратил ли ты внимание на слугу моего 
Иова, что нет никого, подобного ему на 
земле человека совершенного и прямого, 
такого, что боится Бога, и удаляется от 
зла? 

9- Тогда ответил Сатана господу и 
сказал, Разве задаром Иов боится Бога? 

 10- Разве не поставил ты ограду 
вокруг него, и вокруг дома его, и вокруг всего, 
что имеет он повсюду? дело рук его ты 
благословил, и имущество его возросло в 
этой земле. 

 11- Но простри руку твою сейчас, и 
коснись всего, что он имеет, и он проклянёт 
тебя в лицо твоё. 

 12- И сказал Господь Сатане, Вот, всё, 
что он имеет, в твоей власти; только на 
него самого не простирай руки твоей. Так 
Сатана вышел от присутствия Господнего.» 
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 Стих 8- «И сказал Господь сатане, 
обратил ли ты внимание на слугу моего 
Иова, что нет никого, подобного ему на 
земле человека совершенного и прямого, 
такого, что боится Бога, и удаляется от 
зла?» 

 Господь говорит Сатане: «Заметил ли ты 
раба моего Иова?» Он передаёт своё 
убеждение в отношение чистоты Иова. Сатана 
отвечает Господу: «Разве задаром богобоязнен 
Иов?» 

 Посмотрите на стих 10: «Разве не 
поставил ты ограду вокруг него, и вокруг 
дома его, и вокруг всего, что имеет он 
повсюду? дело рук его ты благословил, и 
имущество его возросло в этой земле.» 

 Мы знаем, что Иов был защищён таким 
образом. Сатана говорит: «Я знаю, что он 
великий человек, знаю, каковы его убеждения. 
Но ты, Бог, защитил его своим 
авторитетом. Ты диктуешь, что мы можем 
делать и чего не можем делать. Я тоже знаю 
своё место по отношению к Иову.» 

 Братья и сёстры, сатана понимает, что 
авторитет Божий был над Иовом и в отношение 
его дома, и его здоровья. Сатане не 
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позволялось коснуться его. Здесь не играл роль 
авторитет Иова. Это был сугубо Божий 
авторитет. 

 Бог поставил в жизни Иова ограничения, 
но также и сатане он даёт ограничения, из-за 
которых тот не может сделать ничего плохого 
Иову. Тут сатана послушен Богу. Никто не может 
видеть границ, поставленных для Иова.  Но 
сатана и его слуги эти ограничения могут 
видеть. 

 Библия говорит, что эта ограда, 
защищающий авторитет, была личной оградой 
Иова.  Это включало дом Иова, его семью, его 
здоровье, его дело, приносящее ему доход, его 
стада верблюдов. Всё это было 
благословенным. 

 Сатана говорит в стихе 11: «Но прости 
руку твою сейчас, и коснись всего, что он 
имеет, и он проклянёт тебя в лицо твоё.» 

 Посмотрите на стих 12: «И сказал 
Господь Сатане, Вот, всё, что он имеет, в 
твоей власти; только на него самого не 
простирай руки твоей. Так Сатана вышел 
от присутствия Господнего.» 

 Бог снимает часть своей защиты (Стих 12). 
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 Знаете ли вы, что каждый верующий 
имеет вокруг себя защищающий авторитет 
Божий. Когда мы принимаем спасение, Божья 
защита появляется вокруг вас. Сатана и власти 
знают, как много или как мало они вас атакуют. 
Некоторые из вас находятся и теперь под 
атакой сатаны. Бог этому позволяет случиться. 
Это не ваш авторитет и не ваша сила. Вы не 
имеете авторитета, чтобы приказывать дьяволу, 
что делать и чего не делать. 

1. Сатана атакует Иова. 

 Вы знаете эту историю. Потому как сила 
Божьего авторитета была снижена, сатана стал 
преследовать Иова. Но и этого ему не было 
достаточно. Позже он снова возвращается к 
Богу за новым разрешением. 

 Затем он говорит: «Ладно, он не 
провалил экзамен. Но давай посмотрим, что 
он будет делать теперь!» 

 Посмотрите в Иова 2:6: «И сказал 
Господь Сатане, Вот, он в руке твоей; 
только жизнь его сбереги.» 

 Бог говорит Сатане здесь: «Я понижу ещё 
немного свою власть и позволю тебе 
коснуться Иова. Но я не позволю забрать его 
жизнь.» 
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 Хочу, чтобы вы увидели, что Бог по-
прежнему контролирует сатану. Сатана может 
делать только то, что ему позволено, то, что Бог 
разрешает. Но эта Божья сила и Божий 
авторитет - не ваши. 

 Посмотрите в Луки 9:1: «Затем он 
созвал двенадцать учеников своих и дал им 
силу и власть над всеми дьяволами и 
излечивать болезни.» Заметили, о чём идёт 
здесь речь? Об авторитете и силе. 

 Чья это власть была? Это была Божья 
власть. Это не была их сила, или их авторитет. 
Они пошли и проповедовали, являя силу и 
власть Божью. 

 Это не была сила учеников или их власть. 
Они идут, чтобы проповедовать и приходят 
радостные. Они вернулись обратно и сказали, 
что дьяволы подчиняются им благодаря 
Божьему имени. 

 Не их имя влияло на ситуацию. 

 Ваше имя также ничего не значит. Братья, 
мы хлопаем друг другу, но наши имена ничего 
не значат для властей и сил, обитающих в 
воздухе. Только сила и имя Господа имеют 
значение. 
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 Луки 9:1: «Затем он созвал двенадцать 
учеников своих, и дал им силу и власть над 
всеми дьяволами, и излечивать болезни.» 

 Заметьте, Иисус дал им силу и власть над 
дьяволами, когда они пошли проповедовать. 

 Посмотрите в Марка 6:7: «И он позвал к 
себе двенадцать, и начал посылать их по два 
и два...» Как и в Луки 9:1, похожий отрывок. 

 Но я хотел бы, чтоб вы видели, что они 
посланы проповедовать. Были ли они успешны? 
Да, конечно. Они отправляются проповедовать 
со властью и авторитетом Бога и возвращаются 
с радостью. Различные вещи происходят вокруг, 
многие дела двигаются. Их проповедь 
приносит пользу. 

 Посмотрите в Марка 9. Здесь происходит 
что-то, к чему они не готовы. 

 Разрешите мне задать вам вопрос: 
«Имели они силу и власть? Были ли они 
успешны?» 

 Истина состоит в том, что многие 
мужчины и женщины начинают проповедовать, 
идут вместе со своими жёнами и мужьями. 
Через 4-5 лет вы увидите, что нечто случается. 
Они больше не желают быть пасторами и не 
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выполняют миссионерскую работу. Когда 
раньше они шли, они имели силу и власть. Они 
знали, что выполняли работу для Бога. Но 5 или 
6 лет прошло, и их больше нет. Вы не находите 
того пастора, того миссионера или той семьи. И 
это реальность! Я это не придумал. Они вышли 
с силой и властью, но столкнулись с чем-то, чего 
не ожидали. 

 Так случилось и с апостолами. Они 
столкнулись с чем-то неожиданным. 

 Марк 9:17-18: «И один из толпы 
ответил и сказал, Учитель, я привёл к тебе 
сына моего, который имеет немого духа; 

 18- И где бы он ни схватил его, 
терзает его: и он испускает пену, и 
скрежещет зубами своими, и чахнет: и я 
говорил ученикам твоим, чтобы изгнали его; 
и они не смогли.» 

 Заметьте, этот человек говорил с 
учениками. Имели ли они власть и авторитет?  
Пришли ли они, радуясь? Они должны были 
изгнать дьявола, но не смогли. 

 «Я думал, что им была дана сила и 
власть!» Но там было то, чего они не до конца 
понимали. Он говорил им о их вере.   
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 Стих 19- «Он отвечает ему и говорит, 
О род неверующий, как долго мне быть с 
вами? Как долго мне терпеть вас? 
Приведите его ко мне.» Он говорит, что они 
должны столкнуться с властью и силой этого 
человека. Они сами не могли изгнать сатану из 
него и были озадачены этим. 

 Заметьте стих 28- «И когда он вошёл в 
дом, его ученики спросили его наедине, 
Почему мы не могли изгнать его?» 

 Они спросили, почему это работало 
раньше, а теперь не работает. Они говорят: 
«Мы изгоняли дьяволов из других, но почему 
эти не вышли?» 

 Чтобы изгнать этих дьяволов, они не 
имели достаточно силы. Почему они не могли 
их выгнать? Что происходит теперь? Они шли 
раньше и проповедовали, и всё было 
прекрасно. Но что теперь произошло с их 
проповедью? Что произошло с 
эффективностью служения? Почему они не 
могут делать то, что раньше? Откуда все эти 
проблемы? Почему это происходит? Почему 
они не могут выгнать их? 

 Стих 29- «И он сказал им, Этот род не 
может выйти иначе, кроме как от молитвы 
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и поста.» 

 Заметьте, говорится о каком-то роде. Что 
это за род? Это род дьявола. 

 Вы скажете: «Что ты имеешь в виду?» 

 Они могли изгонять многих дьяволов, но 
для этого рода дьяволов нужна особая сила и 
авторитет. Они не были даны им достаточно. 

 Что я имею в виду? 

 Иисус сказал: «Этот род...» Господь мог 
увидеть в один день и сказать, что они 
столкнулись с чем-то более сильным, чем они. 

 Он хотел, чтобы Его ученики обратили 
внимание на «этот род». Если вы когда-то 
будете привлечены к служению или будете 
лидером, вовлечённым в дело Божье, то, 
возможно, какое-то время всё будет идти 
благополучно. Но однажды вы столкнётесь с 
чем-то, что заставит вас остановиться и 
подумать: «А что здесь происходит?» 

 Вы подумаете, что этого не произойдёт с 
вами. Но спросите у тех, которые теперь 
больше не трудятся для Господа. Они так же 
говорили. Они раньше проповедовали, но не 
поняли по-настоящему, что произошло. 

 Я знаю что произошло! Они встретились 
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с «этим родом». 

 Что можно сказать в отношение этого 
рода? 

 Посмотрите в Луки 11 и Даниила 10. 

 Давайте раберёмся с этим родом. 

 Если вы этого ещё не видели, вам нужно 
посмотреть на это и понять, как действовать. 
Помните, что понимание создаёт действие. 

 Луки 11:24: «Когда нечистый дух 
выйдет из человека, он ходит по безводным 
местам, ища покоя; и, не находя, говорит, 
Возвращусь в дом свой, откуда я вышел.» 

 Нам нужно что-то понимать в отношение 
нашего врага. 

 Вы скажете: «Брат Пол, о чём ты 
говоришь?» 

 Когда дьявол оставляет свой дом, это 
может быть человек или свиньи. 

 Что я имею в виду? 

 Братья и сёстры, когда 2.000 дьяволов 
были изгнаны из бесноватого человека, они 
бросились в свиней. Они вошли в свиней, 
потому что всегда ищут место, где поселиться. 
Им необходимы места, чтобы быть среди 
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людей и сопротивляться им. 

 Вы скажете: «Брат Пол, ты по-
прежнему веришь, что есть дьяволы?» Да, 
верю. Они поселяются в людях, и тогда эти 
люди будут вам сопротивляться. Они могут 
поставить вам подножку, помешать вам в чём-
то. Это делают не люди, а власти и силы, 
которые контролируют людей. 

 Мы не боремся против плоти и крови, но 
против властей и мироправителей мира этого 
(Эфесянам 6). 

 Когда Иисус повелел легиону дьяволов 
выйти из человека, они искали другое место, 
где поселиться и потому вселились в животных. 
Когда нечистый дух выходит из своего жилища. 

 Стихи 25-26: «И когда приходит, 
находит его выметенным и убранным. 

 26- Тогда идёт он, и берёт себе семь 
других духов, нечестивее себя, и они входят 
и живут там: и последнее состояние того 
человека хуже первого.» Он берёт семь других 
духов, злейших и более нечестивых. 

 Что я имею в виду? Конечно же, духи 
этого мира разные. Есть одни более нечестивее, 
чем другие. Есть и более сильные, чем другие. 
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Мы нуждаемся в понимании всего этого. 

 - Вы в действительности думаете, что 
это правда?   

 - Женщина, Мария Магдалина, имела 
семь дьяволов. Так написано в Библии. 

 Они по-прежнему могут жить в людях. Я 
не говорю, чтобы вы шли прямо сейчас и 
выгоняли дьявола. Я, например, не изгнал ни 
одного дьявола вчера, но уверен, что если вы 
не появляетесь в церкви, они появятся. Когда я 
проповедую, я не знаю, если они мешают мне, 
но я знаю точно, что с правильным авторитетом 
они не могут мне навредить. Вокруг меня - 
Божья защита. Но без Божьей защиты они 
могут прийти и запутать всё. Они уничтожат 
служение через прелюбодеяние или другое 
нечестие. 

 Этот род более нечестив. 

 Посмотрите в Даниила 10. Я восхищаюсь, 
когда дохожу до этого места. Я восхищён тем, 
что это услышите и вы. Мы — те, кто должен 
быть этим озабочен. 

 Посмотрите на этот род. Даниил задаёт 
Богу вопрос. 

 Даниил 10:2-3: «В те дни я, Даниил, 
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скорбел три полные недели. 

 3- Приятного хлеба я не ел, и не входило 
ни мясо, ни вино в уста мои, и я не помазывал 
себя совсем, пока не исполнились три целые 
недели.» 

 Даниил постился и молился. 

 Посмотрите на стих 11- «И сказал он мне, 
О Даниил, муж весьма возлюбленный, 
уразумей слова, которые я говорю тебе, и 
стань прямо; ибо к тебе я послан ныне. И 
когда он сказал мне это слово, я стал, 
трепеща.» 

 Кроме этого Гавриил - тот, который был 
послан Богом и в 9 главе. Он был тем, кого Бог 
послал к Марии и к Елизавете. Он - Вестник. 
Гавриил ясно говорит обо всём. 

 Стихи 11-12- «И сказал он мне, О Даниил, 
муж весьма возлюбленный, уразумей слова, 
которые я говорю тебе, и стань прямо; ибо 
к тебе я послан ныне. И когда он сказал мне 
это слово, я стал, трепеща. 

 12- Тогда сказал он мне, Не бойся, 
Даниил: ибо с первого дня, как ты 
расположил сердце своё, чтобы уразуметь, 
и чтобы смирить себя пред Богом твоим, 
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слова твои были услышаны, и я пришёл из-за 
слов твоих.» 

 Даниил наказывает себя и 
дисциплинирует. 

 Заметьте, что говорит стих 13- «Но князь 
царства персидского противостоял мне 21 
день: но, вот, Михаил, один из главных 
князей, пришёл помочь мне; и я остался там 
с царями персидскими.» 

 Заметьте, что князь царства персидского 
противостоял ему. 

 Посмотрите на власти другого мира. Это 
регион, где они правят. Сегодня есть по-
прежнему князь Персии. Эти власти 
предназначены сатаной, чтобы 
контролировать мусульманскую культуру. 

 Это не имеет никакого смысла для вас. 
Если вы пойдёте в мусульманскую нацию, как 
миссионер, пытаясь достичь их евангелием, вы 
столкнётесь с принцем Персии, сильным 
противником. Принц Персии стоял против 
Гавриила. Другими словами, он останавливал 
его. Почему? Потому что явно князь Персии 
имеет достаточную силу и власть, чтобы 
остановить Гавриила. 
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 Посмотрите на стих 13. Заметьте, что 
появляется Михаил, высший Архангел. Он 
послан, чтобы помочь Гавриилу. Он также 
упоминает здесь царя Персии. Михаил 
появляется, а с ним и Гавриил. 

 Вы скажете, что есть иерархия в силе. Да, 
как есть своя иерархия в царстве Божьем, так и 
в царстве сатаны. 

 Посмотрите в послание Иуды 9. Михаил 
Архангел, когда состязался с дьяволом, спорил 
о теле Моисея. Но и он, не желая выдвинуть 
против него обвинения, сказал: «Да укорит 
тебя Господь!» 

 Михаил является Архангелом. Он - Лидер 
у ангелов, главный князь, великий князь. Он не 
является Божьим помазанником, но один из 
архангелов, обладающий великой силой.   

 Братья, Михаил знал свою силу. Он знал, 
что недостаточно силён против дьявола, 
потому и говорит дьяволу: «Господь да укорит 
тебя!» 

 Он понимал, что действует не со своим 
авторитетом и находится там по Божьему 
приказу ради тела Моисея. 

– «Во имя Господа Бога я забираю его. 
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И говорю это с авторитетом 
Божьим, а не своим!» 

 Почему я об этом говорю? Гавриил 
встречается с князем Персии, который 
останавливает его. Михаил архангел 
освобождает Гавриила, потому что имеет 
больше силы. Но Михаил архангел не работает 
с дьяволом, потому что знает, что дьявол имеет 
больше силы. Тот, который имеет 
ответственность за всю силу, - сам Бог. 

 Я хочу, чтобы вы увидели, что когда 
нечистый дух выходит, он берёт с собой семь 
других духов, более нечестивых. 

 Помните это, когда будете в служении. 
Помните, когда выйдете на новый уровень 
ответственности и служения. Вы можете 
встретиться с новым родом дьявола. 

 Помните, что на каждом новом уровне - 
новый дьявол. 

 Если вы пойдёте и станете миссионером, 
вы встретитесь с новым уровнем и дьяволом, 
который будет вам сопротивляться, вашей 
супруге, вашему дому, вашей семье и вашему 
служению. 

 Вы внимательны? Новый уровень - 
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новый дьявол. 

 Вы знаете, почему некоторые больше не 
заняты служением? Они встретились с новым 
уровнем возможностей. Появилось новое 
влияние, но они не были готовы к новым 
авторитетам. 

 Вы можете не соглашаться со мной. Это 
хорошо. Но вы это однажды обнаружите. 

 Я знаю, что вы смотрите на меня сейчас и 
спрашиваете: «Что это за проповедь!» Вы 
тоже встретитесь с «этим родом». 

 Что это за род? Они посылаются с силой 
и властью. 

 Ученики приходят обратно, радуясь. Они 
ещё не понимают этого и продолжают 
проповедовать. Они не могут видеть этого, не 
могут знать, что происходит. Потом они 
сталкиваются с этим родом и осознают, что этот 
род упорный. Почему? Потому что этот род 
может видеть, сколько дано вам авторитета. 

 Вернёмся обратно в Марка 9:29: «И он 
сказал им, Этот род не может выйти иначе, 
кроме как от молитвы и поста.» 

 Заметьте, этот род не может выйти иначе. 
Что имеется в виду? 
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Это значит, что нет другого пути. Есть 
только один путь, чтобы получить силу и власть 
над этим родом. И этот единственный путь - 
через молитву и пост. 

 Что же значит пост? Мы перестаём есть. 
Всё, чему «новые» Библии учат, — это молитве. 

 Старые христиане всегда постились. Если 
вы невнимательны, вы не будете поститься и 
оставите эту доктрину. Вы также оставите 
душепопечительство, перестанете посещать 
церковь. Вы больше не будете давать десятины 
в церковь. Когда вы оставите пост, вы 
столкнётесь с этим родом, и они остановят вас. 

 Осознаёте ли вы, как много властей 
окружают меня? Вы не можете этого видеть. 
Дьявол знает, как много авторитета я имею. 
Кроме этого, они знают, как много вы имеете. 

 Деяния 19: Если вы станете на новый 
уровень, вы встретите новых дьяволов. Новый 
уровень - новый дьявол. 

 С этим может прийти новый авторитет, но 
он не просто даётся. Вам нужно быть 
послушным. 

 Ученики ничего не делали, чтобы 
получить силу и власть, когда они пошли 
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проповедовать. Они последовали за Господом. 

 Деяния 19:13: «Тогда некоторые из 
скитающихся иудеев, экзорцистов, взяли на 
себя призывать над теми, кто имел злых 
духов, имя Господа Иисуса, говоря, Заклинаем 
вас Иисусом, которого Павел проповедует.» 
Эти злые духи использовали имя Господа 
Иисуса. Они были иудеями, но скитающимися, 
экзорцистами. 

Они использовали правильное имя и 
имели правильную книгу. 

 Стих 14- «И были там семь сынов 
одного Скевы, иудея, и главного из 
священников, которые делали так.» Они 
были сыновьями первосвященника. 

 Злой дух отвечает и говорит: стих 15- «И 
злой дух ответил и сказал, Иисуса я знаю, и 
Павла я знаю; но вы кто?» 

 Они говорят, что только Иисус может им 
приказать, что делать. Они признают лишь Его 
авторитет. 

 «Иисуса я знаю» - этот голос вышел из 
человека. Злой дух сказал, что знает Иисуса и 
признаёт его авторитет. 

 Стих 15: Заметьте, что и Павла он знает. 
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 Это говорит нам, что человек может 
иметь силу и власть. 

 Заметьте, что дух говорит дальше: «А вы 
кто?» 

 Другими словами, «Где ваш авторитет? 
Я смотрю на вас, но не вижу его.» 

 Осознаёте ли вы, что дьяволы могут 
видеть власть. Как они могут видеть 
ответственного за это, я не знаю. 

 В 15 стихе он говорит: «Я знаю, что Иисус 
имеет авторитет. Но где ваш авторитет?» 

 Вы спросите: «Какое мне дело до 
авторитетов?» Подумайте об «этом роде.» 

 Помните, когда у сатаны были 
«развязаны руки», он убил детей Иова и 
разрушил всё его дело. 

 Стих 16- «И бросился на них человек, в 
котором был злой дух, и взял верх над ними, 
и одолел их, так что они бежали из того 
дома нагие и раненные.» 

 Почему это произошло? Почему он 
набросился на них? Потому что у них не было 
ни силы, ни авторитета. 

  



22 

 

БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 

СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, 
Господа нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ 
ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 
1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ по-

терянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни 
одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Бо-
жьей» Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны 
заплатить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше 
ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в 
книге жизни, был брошен в озеро огненное». 
Откровение 20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и 
убийцы, и блудники, и колдуны, и идолопо-
клонники, и все лжецы, будут иметь свою 
часть в озере, которое горит огнем и серой: что 
есть смерть вторая». Откровение 21:8  
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3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДО-
КАЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы 
были еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреа-
гировать на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать 
Господа Иисуса, и сердцем твоим верить, что 
Бог воскресил его из мертвых, ты спасешься.» 
Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Гос-
пода Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спа-
сется». Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите 
быть СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и 
верой примите Господа Иисуса Христа, как вашего личного 
Спасителя, и вы ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ 
ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца 
примерно так:  

Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен 
перед тобой и должен платить за мои грехи в аду вечно. 
Я не хочу попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу 
покаяться. Я верю, что Иисус Христос умер за меня и 
воскрес. Я верю в Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я 
принимаю Его верой в мое сердце как моего личного 
Господа и Спасителя. 

 


